

Beteiligung an Erdgas Westthüringen

[12.12.2014] Die Energiedienstleister Mainova und Gas-Union erwerben von dem Unternehmen Süwag Anteile an der Erdgas Westthüringen Beteiligungs GmbH.

Der Energieversorger Mainova hat gemeinsam mit dem Unternehmen Gas-Union zehn Prozent der Anteile an der Erdgas Westthüringen Beteiligungs GmbH (EWT) erworben. Diese Anteile wurden bislang von Versorger Süwag Energie gehalten. Am Mittwoch (10. Dezember 2014) unterzeichneten die Vorstände und Geschäftsführer der drei beteiligten Unternehmen die entsprechenden Verträge in der Mainova-Konzernzentrale. Laut einer gemeinsamen Pressemeldung hielt die Mehrheit der Anteile an der Erdgas Westthüringen Beteiligungs GmbH bislang Mainova mit 56 Prozent. Weitere Gesellschafter waren die Unternehmen Gas-Union (34 Prozent) sowie Süwag (10 Prozent). Der Anteil der Süwag wird durch den Vertrag nun entsprechend des bisherigen Anteilsverhältnisses auf Mainova und die Gas-Union aufgeteilt. Mainova erhält damit zusätzlich rund sechs Prozent an der EWT. Dadurch vergrößert sich ihr Anteil an der EWT auf insgesamt knapp 62 Prozent. Die Gas-Union hält die restlichen 37 Prozent.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Gas-Union,